



DIMANCHE DE L'ÉGLISE EN MISSION

Dimanche 25 janvier 2026 sera célébré le premier Dimanche de l'Église en mission en Suisse romande. Toutes les Églises réformées romandes et francophones de Suisse alémanique invitent, en collaboration avec DM, l'ensemble des paroisses à mettre l'Église mondiale au centre de leurs cultes ce jour-là, à prier les unes pour les autres. La décision d'un tel événement à l'échelle romande a été prise par l'Assemblée générale de la Conférence des Églises réformées romandes (AGCER) le 9 septembre 2024.

DM est portée par la conviction que ce n'est pas l'Église qui a une mission dans le monde, mais le Dieu de la mission qui a une Église dans le monde. La mission n'est donc pas une option parmi d'autres ou un aspect de la vie de l'Église, mais elle est appelée à devenir sa dynamique principale.

Pour cette première édition, DM a choisi un verset du Sermon sur la montagne : « **Heureux celles et ceux qui ont faim et soif de justice** » (Mt 5 :6). Ce verset encourage à réfléchir aux questions de justice, de pouvoir et d'inégalités.

Du matériel et des animations sont élaborés par DM, en collaboration avec les Églises sœurs dans le monde avec lesquelles elle est en partenariat, et seront mis à disposition des paroisses. Des informations complémentaires vous parviendront d'ici la fin de cette année mais nous vous encourageons à réserver dès à présent la date du dimanche 25 janvier 2026 dans vos agendas paroissiaux. Nous nous réjouissons de vivre ce Dimanche de l'Église en mission avec chacun et chacune.